
令和２年度第１回君津市子ども・子育て会議（書面会議）の 

開催結果について 

 

特定教育・保育施設の確認（利用定員の設定）について 

 意見：年度途中に限った形であるならば異論はありません。 

    年度途中で５歳児の受入れが多く発生する可能性は少なく、新しい生

活様式が求められる現在ではスペースに余裕ができて良いと思います。 

 回答：年度途中での開園ということで今回は利用定員を減少させましたが、来

年度の４月については事業者と協議のうえ、再度、利用定員の設定をさ

せていただく予定です。 

 

意見：今年度、４歳児５歳児の定員を減少させるのは妥当だと思います。 

    しかし、現時点でのスクルドエンジェル保育園もくし園の希望人数が

資料からはわからなかったので、この利用定員がニーズとあっている

かどうかがわかりませんでした。 

    街の中心に近い園ですので、本来のニーズは結構高いのではないかと

思います。君津市全体での人数の確保というよりは、ニーズ合わせた人

数の確保（園の確保）を今後も考えていただきたいと思います。 

回答：ご指摘のとおり入園希望者数をお示しすべきでした。今回開園したスク

ルドエンジェル保育園もくし園の人数は下記のとおりです。 

    

 

 

   ※今回設定した決定した利用定員は下記のとおりです。 

    

 

   

    １歳児及び２歳児については、利用定員を超え弾力的に受け入れを行っ

ております。また、ニーズは市街地と山間部では異なると認識しており

ます。入園希望などからのニーズを把握し、受け入れ人数の確保に努め

てまいります。 

０歳 １歳 ２歳 ３歳 ４歳 ５歳 

６人 １５人 １０人 ３人 ２人 ０人 

０歳 １歳 ２歳 ３歳 ４歳 ５歳 

６人 １２人 １２人 １５人 ５人 ２人 


